

„Der Kirchplatz tanzt“: Besucher des Benefizkonzerts spendeten rund 800 Euro

Gelder gehen zu jeweils 50 Prozent an „Familien in Not“ und Flüchtlingshilfe

Oberschleißheim, 10.07.2017. Rund 800 Euro spendeten Besucher des Benefizkonzerts „Der Kirchplatz tanzt“ mit den Bands „Ratatouille“ und „Black Cadillac“. Die Hälfte der eingenommenen Gelder fließt in das Projekt „Oberschleißheim hilft Oberschleißheimern - Familien in Not“, das vom Pfarrverband Oberschleißheim, der Jugendfreizeitstätte Planet O und der Gemeinde Oberschleißheim ins Leben gerufen wurde und von ortsansässigen Firmen, Verbänden und Vereinen gefördert wird. Die zweite Hälfte geht an den Helferkreis (HK) Asyl: Rund 35 Bürger unterstützen ehrenamtlich etwa 110 Flüchtlinge in ihrem neuen Alltag, in dem sie diese bei Behördengängen und Arztbesuchen begleiten, Sprachunterricht geben, eine Kleiderkammer organisieren und mit Bildungs- und anderen Veranstaltungen deren Integration fördern.

Trotz zahlreicher anderer Abendtermine war das Konzert, das Mitglieder des HK Asyl mit Unterstützung der Gemeinde, Kirchengemeinde und regionalen Wirtschaft organisierten, den ganzen Abend lang sehr gut besucht. Bei stabilem Wetter spielte zunächst „Black Cadillac“ zwei Stunden lang ausschließlich selbst komponierten Blues Rock, wie er vor allem in den 60er und 70er Jahren populär war. Anschließend folgte „Ratatouille“ mit einem bunten Programm aus Chansons, Salsa und Pop-Titeln, die teils ebenfalls aus eigener Feder stammen. Der HK Asyl dankt allen Spendern und Sponsoren. Orterer Getränkemarkt stiftete Getränke, Schreiner Innovation finanzierte die Plakate und der Gewerbeverband Oberschleißheim steuerte Brezn bei.

